



山北っ子

～やさしい子 考える子 がんばる子～
山北小学校だより 第8号 文責 坂井ルミ

1年の振り返し

前期終了

今日で、前期が終了しました。各担任から子どもたち一人一人に通知表を渡しました。学習・生活ともに、前向きに取り組み、成長を遂げています。通知表には、子どもたちの日々の頑張りがつまっています。得意なこともあります苦手なこともありますが、お子様と一緒にご覧いただき、子どもたちが一番嬉しい、保護者の皆様から「よく頑張ったね」の温かい一言をかけていただきたいと思います。そして、後期の目標についてもしっかり語り合っていただけると、子どもたちの意欲も高まります。どうぞよろしくお願ひします。

10月14日(火)から後期の学習が始まります。前期の振り返りを生かして、次の学年への目標を持って学校生活を送ることができるよう、各学年でしっかり取り組んで行きます。後期も前期同様のご支援とご協力をよろしくお願ひします。

大自然の中で 学びを深める

9月30日～10月1日にかけて、木葉・山北小学校5年生合同で、1泊2日の集団宿泊教室に行ってきました。天気にも恵まれ、ニジマスつかみ、Q ハンティング、ナイトハイク、観音岳ハイキング(山登り)と自然の中で学びを深めました。ニジマスつかみでは、命をいただくことについて学び、最後までおいしくいただきました。行き帰りの慣れない山道で、かなり疲れた人もいましたが、その後の Q ハンティングでは班での協力を目標に自然の中を駆け回りました。

2日目の観音岳ハイキングは、パワースポットである天狗杉を目指して3時間弱歩き続けました。2日間、体を酷使したため、くじけそうな言葉もポロリと漏れることもありましたが、その度に班員を気遣う言葉が飛び交い、温かさを感じました。2日間、集団生活を送る上で大事にしてきたことを、今後の学校生活においても継続して取り組んでほしいことを伝えました。5年生のさらなる成長を期待しています。



山北保育園との交流会



第4期熊本県教育振興基本計画における取組の一つに「就学前教育の充実と小学校以降の教育との円滑な接続」があります。今年度から、5歳児から小学校1年生までの2年間(架け橋期)の連携充実に向けた取組がスタートしました。そこで、山北小学校では、9月より山北保育園との交流会を始めました。第1回目の交流会では、3グループに分かれ、1年生をリーダーとして小学校探検をしたり、紙トンボ作りをしたりしました。普段は、上学年から気にかけもらう立場の1年生も、この日は年長さんの様子を気にかけながら声をかけたり、手助けしたりと頼もしい姿を見せてくれました。今後の交流会も楽しみです。